



Austeridad obliga a Pemex a prescindir de Fitch Ratings

Fitch calificará a Pemex pese a fin de contrato

03 Marzo 2021

La agencia certificadora Fitch Ratings dio a conocer que, a pesar de que Petróleos Mexicanos (Pemex) dio por terminado el contrato entre ambas instituciones seguirán emitiendo calificaciones de la empresa estatal mexicana.

Pemex dio a conocer que, a partir del 4 de marzo, la agencia calificadora ya no prestará sus servicios de calificación de valores; sin embargo, continuarán con la cobertura como parte del servicio que ofrecen a los inversionistas.

Fitch Ratings destacó que continuará brindando calificaciones internacionales y cobertura de investigación sobre Petróleos Mexicanos (Pemex) y sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible como un servicio a los inversionistas.

El director senior de Fitch, Lucas Aristizábal, declaró que Pemex parece estar estabilizando su producción y seguramente tendría apoyo del gobierno federal para cumplir sus expectativas financieras.

México tendría que retirar su apoyo a la paraestatal para que su calificación baje a grado especulativo, dijo.

De forma previa, Fitch recortó la calificación de la empresa productiva del Estado en 'BB-' desde 'BB' en abril del año pasado.

En su momento, el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza dijo que por norma, la paraestatal debe trabajar por lo menos con dos calificadores, luego que concluyó el contrato con Fitch.